
 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

Frau 
Bezirksbürgermeisterin 
Claudia Greven-Thürmer 

 

Frau 
Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

 
Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 23.09.2021 

AN/2039/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 10.07.2021 
TOP 7.8 

 

Prüfauftrag zur Einrichtung von Kiss & Ride Zonen für Schulen 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

nach den Sommerferien mehreren sich leider wieder die morgendlichen und nachmittägli-

chen Blechlawinen vor den Schulen. 

Insbesondere die Bring- und Holdienste für die Erstklässler, aber auch der übrigen Jahrgän-

ge in den Grundschulen führen Tag für Tag zu ungewünschten Verkehren in unmittelbarer 

Nähe zu den Grundschulen im Stadtbezirk. Durch die stetig steigende Zahl an Fahrzeugen 

ist dabei auch zu beobachten, dass immer mehr Eltern ihre Kinder am liebsten direkt in den 

Klassenraum fahren würden. 

Dabei geht den Grundschülerinnen und Grundschülern leider auch immer mehr der lehrrei-

che fußläufige Weg zur Schule als wesentlicher Bestandteil der Verkehrserziehung verloren. 

Die Verwaltung wird daher wie folgt beauftragt  

1. Die Verwaltung wird gebeten in Zusammenarbeit mit Schulverwaltung und Ver-

kehrsdezernat mindestens einen Kiss & Ride Platz je Schule in einem Umkreis 

von ca. 200 bis 500 Metern Radius um die Schule zu benennen. 
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2. Der BV Kalk geeignete Vorschläge für eine effiziente Schulwegsicherung, z.B. 

durch „Reaktivierung der Idee des Schülerlotsen“ zu unterbreiten, damit der ver-

bleibende Restschulweg zwischen Kiss & Ride Platz und Schule abgesichert 

werden kann. 

3. Die Verwaltung wird gebeten bei den Grundschulen im Stadtbezirk auf die Suche 

nach Pilotschulen für die Einführung von Kiss & Ride Parkplätzen und zusätzli-

cher Schulwegsicherung zu gehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
Gero Fürstenberg 
CDU-Fraktionsvorsitzender 
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